

PARTICIPACION EN EL FORO

HABLANDO EL MISMO IDIOMA

Es muy importante que nosotros como docentes pongamos el ejemplo de educar con valores y motivarlos siempre a ser mejores estudiantes a tomarse de sus fortalezas y no de sus debilidades, o que sus debilidades sean un motivo de mejora y desarrollo, por lo tanto elegí la actividad de ELOGIAR A MIS ESTUDIANTES. Fue una actividad muy sorprendente para muchos, no se imaginaban de qué se trataba. Reuní a todos mis alumnos y les fui entregando un papelito donde venía su nombre y tres características de sus fortalezas, además de una pequeña frase de cariño y mi nombre. Veía cómo sus caritas sonreían, se admiraban de lo que escribí acerca de ellos.

La mayoría de mis alumnos mencionaron que se sintieron alegres con esta actividad, que se sentían felices, otros mencionaron que sintieron asombro y sorpresa porque no pensaban que yo me había dado el tiempo de escribir algo muy personal para cada uno de ellos y otros mencionaron que sintieron tristeza porque parecía una despedida. Me encantó esta actividad y me he puesto el reto que por lo menos dos veces dentro del ciclo escolar debo hacerlo para reconocer sus fortalezas y motivarlos, además de mostrarles mi cariño.

La otra actividad que puse fue la PRÁCTICA DE LA ESCUCHA. Inicié motivándolos a unirse con un compañero con el que tuvieran confianza. Que esta actividad se trataba de aprender y ejercitar la escucha. Ellos escogieron su pareja para platicar. Me asombró que no hubo dificultades para unirse en parejas y mostraron confianza para platicar. Creo que influyó mucho que ya son dos ciclos que están juntos y se conocen. Después de la actividad mencionaron cómo se sintieron y lo que dijeron fue que pudieron hablar de sus familias, de lo que sienten en su casa, de sus hermanitos, etc. Esta actividad la llevé a cabo en los comedores de la escuela para tener un lugar más amplio que el salón de clases.

CONCLUSION

Vi de mucha utilidad estas actividades a los niños les sirve para abrirse, para salir de su zona de confort, para desarrollar otras habilidades. Opté por estas actividades porque la primera me ayudó a mí a abrir mis sentimientos, puse en práctica el agradecimiento y el reconocer las virtudes y fortalezas de mis estudiantes. Y en la segunda ellos pusieron en práctica sus habilidades entre ellos como compañeros. Fueron actividades desafiantes tanto para ellos como para mí.

Al ver los trabajos de mis compañeros maestros del curso me doy cuenta del empeño y dinamismo de ellos, también de lo creativo y organizados que son. Me parecieron trabajos excelentes, con resultados muy favorables y que veremos resultados de las actividades realizadas. Al ver los trabajos realizados de mis compañeros me retan a realizar todas las actividades sugeridas. Serán de mucho apoyo en la formación de mis estudiantes.



